

18.09.2013 - 12:17 Uhr

Constantin Film verfilmt DIESES BESCHEUERTE HERZ

ELYAS M'BAREK

Nach einer
wahren
Geschichte

DIESES
BESCHEUERTE
HERZ

AB 21. DEZEMBER IM KINO

CONSTANTIN FILM FERTIGT EINE CONSTANTIN FILM PRODUKTION IN ZUSAMMENARBEIT MIT ÖLGA FILM
ELYAS M'BAREK IN „DIESES BESCHEUERTE HERZ“ PHILIP NOAH SCHWARZ NADINE WRIETZ UWE PREUSS
MUSIK JOHNNY KLIMEK SCHRIFT SIMON GSTÖTTMAYER CINEMATOGRAPH CHRISTIAN SCHÄFER
KAMERA CHRISTOF WAHL HERSTELLUNGSLEITER PATRICK ZORER AUSTÖRUNGSPRODUKTION VIOLA JÄGER HARALD KÜGLER
PRODUKTIONEN MARTIN MOSZKOWICZ OLIVER BERGEN DIREKION MAGGIE PEREN ANDI ROGENHAGEN REGIE MARC ROYHEMUND

NACH DEM VIELGEKAUFTEN BUCH VON DANIEL MEYER MIT LARS AMEND

BRUNNEN FISCHER GEFÖRDERT DURCH

ÖLGA FILM

Follow us on #DiesesBescheuerteHerz

Constantin Film



München (ots) -

Erst vor wenigen Wochen stellten Lars Amend und Daniel Meyer ihr gemeinsames Buch "Dieses bescheuerte Herz - Über den Mut zu träumen" (erschienen bei KRÜGER/Fischer) vor. Nun hat sich Constantin Film die Filmrechte daran gesichert. Produzenten der Buchadaption nach einer wahren Geschichte sind Martin Moszkowicz und Oliver Berben.

Dieses bescheuerte Herz! Daniel Meyer aus Hamburg ist 15 Jahre alt und schwer herzkrank. Niemand kann ihm

sagen, wann er daran sterben wird. Als er den 34-jährigen Lars kennenlernt, bietet dieser ihm an, seine sehnlichsten Wünsche zu erfüllen. Am Ende haben die beiden eine Liste mit 25 Dingen, die Daniel unbedingt noch erleben möchte: "nach Berlin fahren, ein fremdes Mädchen küssen, sich verlieben, die besten Spaghetti Carbonara der Welt essen, Leute verarschen, eine Zigarette rauchen, ganz lange wach bleiben ..." Über ihre Freundschaft, die gemeinsamen Abenteuer und den Mut zu träumen haben Lars und Daniel jetzt dieses Buch geschrieben.

Lars Amend: "Daniel und ich sind wahnsinnig glücklich, dass Constantin Film aus unserem Buch einen Kinofilm machen möchte. Es ist eine große Ehre für uns, die beste Produktionsfirma Deutschlands an unserer Seite zu wissen. Schon nach der ersten Minute unseres Kontakts mit Oliver Berben und Martin Moszkowicz war klar: die Energie stimmt. Nun sind wir gespannt auf den Film. Unsere Herzen hüpfen vor Glück."

Der Autor und ehemalige Journalist Lars Amend, 1978 in Gießen geboren, schrieb unter anderem für das JETZT-Magazin und den Berliner Tagesspiegel. Vor über einem Jahr trifft der Autor auf den heute 16-jährigen Daniel, begleitet den schwerkranken Jungen von da an regelmäßig und bringt im August 2013 den auf ihren gemeinsamen Erlebnissen basierenden Roman "Dieses bescheuerte Herz" heraus. Lars Amend lebt seit 2005 in Berlin.

Kontakt:

Constantin Film
Filmpresse
Telefon: 089 44 44 60 100
Fax: 089 44 44 60 167
E-mail: filmpresse@constantin-film.de

Medieninhalte



DIESES BESCHEUERTE HERZ Weiterer Text über ots und
www.presseportal.de/nr/12946 / Die Verwendung dieses Bildes ist für
redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe:
"obs/Constantin Film"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100018915/100744062> abgerufen werden.